
Teamsitzung Jugendforum Falkensee

Protokoll Jugendsprecher*innenrat

Besprechung am 23.11.2018

Anwesende Sprecher*innen: Lennart, Toni, Jule, Melvin, Maha, Anaïs, Jonas F., Jonathan

Gäste: Fine

Entschuldigt: Marius, Jenny, Yasmin, Vinz, Christian, Gabriel

Fehlend: Lexi, Sohrab, Luzie, Jonas K., Mo

Protokoll: Jonathan

Moderation: Melvin

TOP 0: Begrüßung und Tagesordnung

1. Beschlussfähigkeit

2. Aufgabenverteilung der Sitzung vom 13. November

3. Berichte von Veranstaltungen

4. letzte Vorbereitungen JuKon

5. Angerweihnacht

6. Diskussionsveranstaltung Verkehr

7. Mailadressen

8. Logo „Demokratie leben!“

9. EGAL – Wie weiter?

10. Adventskalender

11. Sonstiges

12. Anhang: Aufgabenverteilung

TOP 1: Beschlussfähigkeit

• Der Jugendsprecher*innenrat ist nicht beschlussfähig, da 8 von 19 Sprecher*innen anwesend sind.

TOP 2: Aufgabenverteilung der Sitzung vom 13. November

• Viele Aufgaben wurden erledigt, die offenen werden in TOP 12 wieder aufgeführt.

TOP 3: Berichte von Veranstaltungen

• Ausschuss für Bildung, Kultur, Sport & Soziales (Jonathan/Lennart)

• Im BKSSA wurde der EGAL-Anforderungskatalog von Lennart und Jonathan vorgestellt. Mehr
dazu unter TOP 9.

• Vorstandssitzung des Fördervereins der Lokalen Agenda 21 (Jonathan)
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• Es war niemand aus dem Sprecher*innenrat anwesend, das Protokoll liegt noch nicht vor.

• Bau- und Werksausschuss (Christian)

• Es wurde u. a. der Kreisel Bahnhofstraße/Poststraße vorgestellt. Erster Bauabschnitt wird die
Ausfahrt Akazienhof sein.

• Hauptausschuss (Christian)

• Amid Jabbour (FDP) fragte nach, ob im Haushalt 2019 Mittel für die EGAL-Nachfolge geplant
seien, Heiko Müller verneinte dies.

TOP 4: letzte Vorbereitungen JuKon

• Die Stadt besitzt  keine Lege- und Versandmaschinen, daher ist  es nicht möglich, personalisierte
Einladungen für  die  JuKon zu  verschicken.  Lennart  regt  dies  aber  für  nächstes  Jahr  bei  Linus
Strothmann an. Ebenso wird ein größerer Veranstaltungsort anvisiert. Das Thema Reichweite soll
auch auf der Dezember-JuKon mit Linus besprochen werden.

• Die Mitnutzung der B80 ist geklärt.

• Lennart erstellt ein Dokument zur JuKon.

→ Sam stößt hinzu.

TOP 5: Angerweihnacht

• Die Standbetreuung übernehmen Christian, Maha, Melvin und Jonathan. Jule und Anaïs backen im
Vorfeld Kekse, Jonas transportiert diese. Zudem soll Lennart heiße Disco Limo transportieren. Anaïs
wird noch ein Schild basteln.

TOP 6: Diskussionsveranstaltung Verkehr

• Es gibt nichts Neues.

TOP 7: Mailadressen

• Das JuFo bekommt 10 neue Mailadressen. Darunter sollen sein:

• egal@jugendforum-fks.de

• jesse-owens-lauf@jugendforum-fks.de

• urban-gardening@jugendforum-fks.de

• happening-crowd@jugendforum-fks.de

• presse@jugendforum-fks.de

• politik@jugendforum-fks.de

• deinestimme@jugendforum-fks.de

• lennart@jugendforum-fks.de (unter Vorbehalt)

• jugendbeirat@jugendforum-fks.de (nachträglich ergänzt durch Protokollant*in)
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TOP 8: Logo „Demokratie leben!“

• Stefan  sucht  ein  neues Logo für  die  PfD,  da  das  Bundesprogramm verlängert  worden  ist.  Die
Partnerschaft  soll  damit  bekannter  werden.  Dabei  hätte  er  gerne  Unterstützung.  Aus  dem
Sprecher*innenrar kommen jedoch keine konkreten Ideen.

TOP 9: EGAL – Wie weiter?

• Die Präsentation im BKSSA wird zusammengefasst. Sowohl sie als auch ihre Inhalte wurden mit
großer Begeisterung und Achtung aufgenommen. Gespräche mit Luise Herbst und den Jugendclubs
werden vorbereitet, dies soll jedoch nur ein Provisorium darstellen.

• Ein großer Artikel wird in der MAZ erscheinen.

• Eine Optimal-Lokalität soll entworfen werden.

• In der Dezember-SVV soll ein Redebeitrag folgen, der am 29.11. ab 19:30 Uhr vorbereitet werden
soll. Hierzu sollen Postkarten vorbereitet werden.

TOP 10: Adventskalender

• Der EGAL-Adventskalender wird weiter geplant.

TOP 11: Sonstiges

• Sonstiges:

• Lennart erwähnt den Jugendhilfeausschuss Havelland und die Jugendfreundliche Kommune.

TOP 12: Anhang: Aufgabenverteilung

Was? Bis wann? Wer?

bei Yasmins Onkel nachfragen ASAP Yasmin

Flyer in Geschäften auffrischen ASAP Gabriel

Video World checken ASAP Gabriel

beim Jugendamt anfragen ASAP Mo

mit  Ullaa  sprechen  wegen
Mikrowelle

ASAP Lennart

Lions antworten 07.12.18 Jonathan

JuFo im VvBG vorstellen ASAP Anaïs, Toni

Antrag  für  Banner  an
Außenfassade B80 stellen

ASAP Jonathan

Photos für Postkarten ausdrucken ASAP Lennart

Photos für Website fertigstellen ASAP Lennart

Angerweihnacht vorbereiten 01.12.18 Anaïs,  Jule,  Lennart,  Jonas,
Jonathan

Dokument zur JuKon erstellen ASAP Lennart
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